## 2738 Policías de la SSP-CDMX persiguen y detienen a tres individuos por robo de vehículo

Publicado el 31 Agosto 2018

## COMUNICADO 2738/18

Alrededor de las 22:50 horas de este jueves, policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), persiguieron y detuvieron en la delegación Gustavo A. Madero a tres posibles ladrones que desapoderaron de su vehículo a un automovilista.

El ilícito fue perpetrado en la calle Turín, Valle de Aragón en el Estado de México, por lo que patrullas de esa entidad ya iban tras un Nissan Sentra robado.

Cuando el vehículo ingresó a la Ciudad de México, el C5 pidió refuerzos y policías locales dieron continuidad a la persecución; en segundos lograron recuperar el vehículo y asegurar a los tres indiciados entre las calles Manuel Buenrostro y Matías Castellanos de la colonia Ferrocarrilera.

De los tres implicados, uno es menor de edad con 17 años y los otros dos se identificaron como Jorge "N" y Alonso "N" de 30 y 32 años respectivamente.

Con base en el protocolo de actuación policial, a los implicados les informaron sus derechos y fueron trasladados ante el Ministerio Público en GAM2.

La SSP-CDMX refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mi Policía, así como en el teléfono 5208-9898.

